

3 villes et villages de *charme* à découvrir dans la Vienne



1. La Roche-Posay, cité thermale et médiévale

Célèbre pour son eau thermale et ses cures, La Roche-Posay est aussi une cité médiévale dont il subsiste encore aujourd'hui des vestiges. Enceinte fortifiée datant du XIIe et du XIIIe siècles, il ne reste désormais comme unique témoin de ses remparts que la porte Bourbon, devenue l'emblème de la ville. De là, les promeneurs pourront partir à la découverte de ce village authentique et en apprendre davantage sur son histoire, ses secrets et ses anecdotes auprès d'un guide. Le donjon qui domine encore la ville du haut de ses 23 mètres est une place forte : un site de visite incontournable où la projection d'images virtuelles étonnera le visiteur !

www.larocheposay-tourisme.com

2. Angles-sur-l'Anglin, un des Plus Beaux Villages de France®



Classé « Plus Beaux Villages de France », Angles-sur-l'Anglin ne manquera pas de séduire les visiteurs en quête de sites authentiques à découvrir. Sa forteresse surplombe de plus de 40 mètres les eaux de l'Anglin et se dresse fièrement depuis plus de 1 000 ans. Mais ce village pittoresque abrite un autre trésor : le Roc-aux-Sorciers. Ce site préhistorique exceptionnel, mis au jour en 1950, est une frise sculptée longue de 20 mètres, datée d'il y a 15 000 ans, et reconnue comme étant le « Lascaux de la sculpture ». Des sculptures pariétales monumentales exceptionnelles repérées sur plus de 50m en font sa renommée. Une reproduction est accessible au grand public, afin de préserver l'original. Vieilles ruelles et charmantes petites places, les familles prendront plaisir à flâner dans ce superbe écrin. Angles-sur-l'Anglin... assurément l'un des plus beaux villages de la Vienne !

www.forteresse-angles.com

3. Charroux, Petite Cité de Caractère®

Dotée d'un véritable passé médiéval toujours observable aujourd'hui, Charroux est entrée dans le cercle fermé des « Petites Cités de Caractère » en décembre 2017. Cette charmante bourgade fut fondée au VIII^e siècle, sous le parrainage des souverains carolingiens : Charlemagne, Louis le Pieux et Charles le Chauve. La cité abrite l'Abbaye Saint-Sauveur, reconnaissable à sa tour Charlemagne qui domine fièrement la ville. Haut lieu de la chrétienté médiévale et située sur les chemins de Saint-Jacques-de-Compostelle, l'abbaye accueillait de nombreux pèlerins qui venaient y vénérer ses saintes reliques. Aujourd'hui, le site conserve encore les traces de son riche passé et en 2022 son patrimoine architectural sera mis en valeur grâce aux illuminations de sa façade. Ruelles, maisons, places, halles, vieilles pierres, fontaines... tout à Charroux raconte une histoire empreinte de mystère et de poésie !

www.tourisme-vienne.com

